

COMPETICIONES

Tokio 2020, en duda: Japón valora declarar el estado de emergencia en Tokio

Japón estudia declarar el estado de emergencia para el área metropolitana de Gran Tokio por el aumento de los casos de coronavirus. Surgen nuevas dudas sobre los Juegos Olímpicos de Tokio 2020, mientras se trabaja para minimizar el impacto económico.

Palco23
4 ene 2021 - 13:05



Los Juegos de Tokio, de nuevo en duda. Un incremento de casos de Covid-19 puede llevar a la capital de Japón y las tres prefecturas circundantes a pedir a sus residentes que se abstengan de salidas no esenciales ni urgentes desde el viernes hasta final de mes. El domingo se registraron 3.158 contagiados, de acuerdo a la emisora pública *NHK*, con la mitad de los contagios produciéndose en Tokio y sus alrededores.

A 200 días de los Juegos Olímpicos, Japón ha iniciado los preparativos para la declaración de un estado de emergencia, detalla *Kyodo News* en base a fuentes gubernamentales. Una medida que entraría en vigor el 9 de enero y duraría aproximadamente un mes.

El gobierno anuncia que tomará una decisión “lo antes posible” tras escuchar a los expertos

El ministro de Economía, Yasutoshi Nishimura, responsable de las medidas de contención contra el coronavirus, ha dicho que el gobierno tomará una decisión “lo antes posible” tras escuchar a los expertos.

La declaración de emergencia supondría un cambio de rumbo para el gobierno del primer ministro Yoshihide Suga, quien se ha resistido a adoptar esa medida tan drástica. Las cifras son alarmantes. “Incluso durante los tres días de las vacaciones de Año Nuevo los casos no se redujeron en el área metropolitana de Tokio”, ha explicado Suga en una conferencia de prensa.

“Sentimos que se necesitaba un mensaje más fuerte”, ha añadido el primer ministro al ser cuestionado por un posible cambio de opinión respecto a una posible declaración de emergencia.

De momento, no se ha hecho público cuándo tomará una decisión el gobierno ni qué restricciones comportaría. El primer estado de emergencia, declarado la primavera pasada, duró más de un mes, y supuso el cierre de escuelas y negocios no esenciales.

Crecen los contagios en Japón y crece la amenaza del segundo estado de emergencia

Desde el inicio de la pandemia, Japón ha registrado más de 245.000 casos y unas 3.600 muertes. Unas cifras muy inferiores a las de muchos otros países de Europa y América, pero ninguno de ellos se enfrenta al desafío que representa acoger unos Juegos Olímpicos en Tokio este verano, tras ser aplazados un año por la evolución del coronavirus.

A pesar de las circunstancias, Suga ha reiterado la promesa del gobierno de continuar con los preparativos para los Juegos Olímpicos. Al mismo tiempo que ha anunciado que trabaja con el objetivo de comenzar a vacunar a los residentes a finales de febrero.